
DECLARATIONS & CERTIFICATIONS
FLOORSCORE® Compliant

CALIFORNIA PROP 65 Compliant

CDPH V1.2 - 2017 Compliant

REACH SVHC Compliant (REACH SVHC 181)

PRODUCT ATTRIBUTES
PHTHALATES None

FORMALDEHYDE None

FLAME RETARDANTS None

MERCURY/LEAD None

homedepot.ca

Taking care of our people and doing the right thing - two values at the core of how our stores think and operate.

We know that the best projects are the ones built sustainably, and those projects can’t happen without exceptional 
customer service and know-how from associates in our aisles. Our commitment to responsible business practices for our 
people, products and operations is built - and will continue to grow - on this foundation.

L U X U R Y  V I N Y L  F L O O R I N G

TRANSPARENCY
BEYOND INGREDIENTS

Effective: July 24, 2018

PRODUCT SAFETY TESTING
The Home Depot’s product testing program is remarkably stringent. LifeProof™ Luxury Vinyl Flooring products are tested to the latest standards for 
Volatile Organic Compounds (VOCs), formaldehyde, phthalates, and heavy metals. In fact, the standards used for the testing of phthalates and heavy 
metals in LifeProof™ are the same standards used for the testing of children’s toys, setting a very high bar. LifeProof™ has surpassed that bar. Equally 
important is the fact that LifeProof™ is FloorScore® certified, thus ensuring it meets strict standards for indoor air quality.

By selecting LifeProof™, you have made the choice for safe and sustainable products. And isn’t that what we all want when it comes to products in our 
businesses and homes? Come join us and discover all of the possibilities of luxury vinyl flooring.

PRODUCT INGREDIENTS*
Filler: Calcium Carbonate Polymers: PVC, CPVC, Polyethylene, Polyurethane Foams, Polypropylene Glycol† Plasticizer: DOTP Modifier: Butyl 
Acrylate-Methyl Methacrylate Polymers Pigments: Titanium  Dioxide, Carbon Black, Iron Oxide† Stabilizers: Calcium Stearate, Zinc Stearate 
Adhesive Components: Thermoplastic Rubber, Hydrocarbon Resins, Polybutene, Mineral Oil, Irganox 1010† Foaming Agent: Sodium Bicarbonate  
UV Coating: TMPTA, HDODA, Silicon Dioxide, Hydroxycyclohexyl Phenyl Ketone

MIDLAND OAK

*Reported to 0.01% By Product Weight
†Only Applies to Select Sizes



DÉCLARATIONS ET CERTIFICATIONS
FLOORSCORE® Conforme

CALIFORNIA PROP 65 Conforme
CDPH V1.2 - 2017 Conforme

REACH SVHC Conforme (REACH SVHC 181)

ATTRIBUTS
PHTHALATES Aucun

FORMALDÉHYDE Aucun
RETARDATEUR de FLAMME Aucun

MERCURE/PLOMB Aucun

homedepot.ca

Prendre soin de nos gens et bien faire les choses : deux valeurs au cœur de l’esprit et du fonctionnement de nos magasins.
Nous savons que les meilleurs projets sont ceux qui sont construits de façon durable, et ces projets ne peuvent se 
réaliser sans un service à la clientèle exceptionnel et le savoir-faire des associés dans nos allées. Notre engagement 
envers des pratiques commerciales responsables concernant nos employés, nos produits et nos opérations est établi, et 
continuera de croître, sur ce principe.

LUXUEUX COUVRE-PLANCHER en VINYLE

TRANSPARENCE
PLUS QUE DES INGRÉDIENTS

Entrée en vigueur : 1 Août 2018

TESTS DE SÉCURITÉ
Le programme de tests des produits de Home Depot est très rigoureux. Les luxueux couvre-plancher en vinyle LifeProofMC sont testés selon les plus 
récentes normes relatives aux composés organiques volatils (COV), au formaldéhyde, aux phtalates et aux métaux lourds. En fait, les tests de 
phtalates et de métaux lourds dans LifeProofMC sont assujettis aux mêmes normes que les tests de jouets pour enfants, mettant la barre très haute. Et 
LifeProofMC dépasse cette barre. Tout aussi important est le fait que LifeProofMC est certifié FloorScore®, assurant ainsi de répondre à des normes 
strictes sur la qualité de l’air intérieur.

Choisir LifeProofMC, c’est choisir des produits sûrs et durables. Et n’est-ce pas ce que nous voulons quand il s’agit de produits dans nos entreprises et 
nos foyers ? Venez découvrir toutes les possibilités des luxueux couvre-plancher en vinyle.

COMPOSITION*

Corps du produit : carbonate de calcium   Polymères : PVC, CPVC, polyéthylène, mousses de polyuréthane, polypropylène-glycol†   Plastifiant : DOTP  
Modificateur : polymères d’acrylate de butyle et de méthacrylate de méthyle   Pigments : dioxyde de titane, noir de carbone, oxyde de fer†  
Stabilisateurs : stéarate de calcium, stéarate de zinc  Composants adhésifs : caoutchouc thermoplastique, résines hydrocarbure, polybutène, huile 
minérale, Irganox 1010†   Agent moussant : bicarbonate de sodium  Revêtement UV : TMPTA, HDODA, dioxyde de silicium, hydroxycyclohexyl phénylcétone 

 

MIDLAND OAK

†
*Établi à 0,01 % par poids du produit

†S’applique uniquement à certaines tailles
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